

VU EN VILLE

photos:
Jérôme Grelet
Jean Puyo



1



2



3



4



5

MARTROI : LA PLACE RETROUVÉE

Métamorphosée par 15 mois de travaux et grâce à une équipe chevronnée, la place du Martroi offre un tout nouveau visage. Agrandie vers les rues Royale, d'Illiers, Bannier ou d'Escures, pavée de frais en un astucieux calepinage de pierre calcaire évoquant sa proximité avec le fleuve royal voisin, libérée de sa contraignante topographie en dôme, l'esplanade où circule 25 000 usagers quotidiens, respire. Avec sa fontaine à jets et brumes jouxtant le carrousel, c'est dans une ambiance de fête et devant un public nombreux qu'elle a été symboliquement « rouverte », le 23 novembre, avant d'accueillir le marché de Noël et sa grande roue de 45m. Pour l'admirer vue d'en haut!



► [6] ORLÉANS, VILLE SPORTIVE
Dans le cadre du salon des maires et des collectivités locales, Orléans reçoit le label de la « Ville ludique et sportive », pour son engagement en faveur du sport en accès libre.

▼ [7] OUVERTURE DE KFC
L'enseigne KFC, spécialisée dans le poulet frit, a ouvert à Orléans, le long de la RD 2020, son 157^e établissement, le premier dans l'agglomération.

► [8] LEVIER DE L'EMPLOI
Les 31 octobre et 1^{er} novembre, les Rencontres du handicap, organisées par la Mairie et ses partenaires, se tiennent au parc des expositions. 200 postes sont proposés aux personnes en situation de handicap.

▼ [9] LA JEANNE SUR L'EAU
Samedi 16 novembre, La Jeanne, nouvelle toue cabanée des Mariniers de Jeanne, est baptisée. Sa marraine n'est autre que Annick Dupont, qui figura Jeanne en 1945.

▼ [10] ENTREtenir LA MÉMOIRE
Le 11 novembre, devant le Monument de la Victoire, commémoration du 95^e anniversaire de l'Armistice qui mit fin à la guerre 14-18.



7



9



10



6



8